



# 藤中コミスクだより



藤山中学校  
令和6年度 第2号  
令和6年7月19日

## ★地域元気応援隊★ 毎月定例の地域掃除に今月も参加・・・からの厚東川清掃



毎月第2日曜日には松濤神社の清掃、第3日曜日の松濤公園の清掃に参加しています。日差しが強くなってくるこの時期、開始時間が7時30分と登校時間より早い開始時間となります。そんな早い時間であるにもかかわらず、6月16日の松濤公園の清掃には1年生を中心になんと21名の部員が集まりました。

また、その後の9:00から行われた厚東川の清掃には、松濤公園からはしごし、自転車移動して参加する生徒4人を含め、16名の生徒が参加しました。地域の子どもが地域の人とともに活動する様子は、とても気持ちのよいものでした。



## ★学校開放★ 地域の方が本校で英会話教室受講！



6月25日(火)の10:30～1時間ほど、保護者や地域の皆さんを対象にした英会話教室を開催し、3名の方が受講されました。今年度は新しいメンバーも迎え本校勤務のアリ先生(外国語教師)の自己紹介から始まり、和やかな雰囲気の中で行われました。笑いの絶えない楽しい時間となりました。次回は、7月25日(木)10:30～11:20「気持ちを伝えよう」の予定です。より多くの皆様のご参加をお待ちしています。参加希望の方は、裏面の連絡先に事前に申し込みをお願いします。

## ★ヤング自治会と地域元気応援隊★ 地域清掃に参加



7月7日(日)に鶴の島59区の自治会での清掃活動と藤山ふれあいセンターを拠点とした「市内一斉空き缶等回収」が行われました。59区では、自治会区に在住しているヤング自治会のメンバーと地域元気応援隊の1年生6人が、鶴の島公園の周囲で、地域の皆さんと一緒にごみを拾いました。

「市内一斉空き缶等回収」には、14名の生徒が参加しました。この日は大変暑い日でしたが、地域元気応援隊の皆は水分を取ることを意識しながら、火ばさみを持ち、道端に落ちていたごみ拾いを頑張っていました。藤山ふれあいセンターから四つのコースに分かれ、それぞれのグループが周囲を一周して戻ってきました。ごみを集めた部員も、多くのごみが捨てられている現状に驚いていました。しかし、地域の皆さんと気持ちのよい汗を流し、清々しい気持ちになりました。

## ★地域元気応援隊★ 福祉バザーでお手伝い・フラバールバレー大会

6月30日(日)鶴の島ふれあいセンターで福祉バザーが行われました。地域元気応援隊の1年生が受付や子どもコーナーのお手伝いを行いました。地域の小さなお子さんからご高齢の方まで幅広い年齢層の方とふれあう機会があり、地域の温かさを感じる機会となりました。

また、同じ日に、フラバールバレー大会が鶴の島小学校で行われ、こちらには8名の生徒が参加しました。フラバールバレーボールとは、変形したボールをワンバウンドの後レシーブするというニュースポーツです。地域の方々と一緒に新しいスポーツに触れ、貴重な経験となったようです。

夏休みにも、西宮八幡宮の夏祭り、鶴の島の高齢者スマホ教室、鶴の島の夏祭りなど多くの行事に参加する予定となっております。

## ★地域元気応援隊★ 中学校で遊ぼう！！～PR活動、企画・運営まで中学生の手で！

6月30日（日）に鶴の島こども委員会主催の「中学校で遊ぼう」が行われました。この行事は、鶴の島小学校と藤山小学校の児童が、中学校で一緒に楽しい時間を過ごそうという目的で、一昨年から始まりました。

今年も中学生が中心となって準備をすすめ、参加を呼びかけるために小学校に訪問して広報活動を行ったり、紹介動画を作ったりしました。また、当日に向けて小学生が楽しめるレクやクイズを1か月以上前から昼休みの時間に集まって考えました。実施する内容を決めた後は家でビンゴカードを書いたり、学校案内のコースをメンバーで歩いて練習してみたりと一生懸命に準備を行いました。



当日は、なんと40名以上の小学生が参加してくれました。また、地域元気応援隊としては36名のスタッフが協力してくれました。当日は、ソフトバレーや学校案内、学校クイズ、ビンゴゲームなどを行い、部員は上級生として小学生をしっかりリードしてくれました。エンディングの楽しかったですか？という質問には、たくさんの小学生が嬉しそうに手を挙げてくれて、地域元気応援隊のスタッフもやりがいを感じることができたようです。また、小学生と中学生との交流の場ともなり、上級生として憧れの存在となってくれたのではないのでしょうか。

## ★ヤング自治会★

### 地域の危険箇所マップと、防災豆知識作成中



ヤング自治会は、今年は地区ごとに11の自治会に分かれて活動しています。総合的な学習の時間を使って、各地区ごとに分かれ、1学期の間は集団で下校したときに見た様子から地域の危険箇所のマップを作ったり、防災豆知識をパソコンや冊子にまとめたりすることを行っています。まとめたものは9月中に完成させて、9月27日（金）、28日（土）の防災キャンプのなかで掲示等によりご紹介しようと考えています。

